

## **Los diarios 'Gara' y 'Berria' siguen estando en las bibliotecas**

**Los bibliotecarios continúan adquiriendo los periódicos hasta una decisión definitiva**

Pamplona. Los diarios Gara y Berria siguen estando en las bibliotecas públicas de Pamplona, ya que, según se informó ayer desde Asnabi, la Asociación Navarra de Bibliotecarios, éstos "siguen comprando aún todos los periódicos, en espera de una respuesta definitiva por parte del Ayuntamiento". Como este periódico informó ayer, el lunes la concejala de Cultura, Paz Prieto, remitió una orden a las bibliotecas para que se deje de comprar estos dos periódicos.

### **CRÍTICAS DE ANV**

Los concejales no adscritos, Mariné Pueyo y Mikel Gastesi, señalaron que el Ayuntamiento "no tiene competencias en materia de bibliotecas; son del Gobierno de Navarra", una cuestión con la que la concejala de Cultura "se ha entrometido de manera inadmisible en la labor profesional del personal bibliotecario". Indican que los argumentos dados por UPN "no dejan de ser una falacia", cuando la edil de Cultura "debería velar por garantizar el derecho a la información". Mañana, lunes, solicitarán la revocación del hecho y que se repreube esta actitud. >d.n.